



Lima – Perú, **14 de junio de 2013**

BOLETÍN DE PRENSA No. 436

Ecuador propone a países andinos una agenda política para superar las desigualdades

Ana María Larrea, subsecretaria General de Planificación para el Buen Vivir, en representación del Ecuador, actual presidente de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de la CEPAL, propuso a los países andinos avanzar en una agenda regional que permita superar la pobreza, luchar por la igualdad social, económica y de género, aspectos que engloban los compromisos asumidos por los países en la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo (CIPD).

El CIPD es un compromiso mundial suscrito en 1994, en la ciudad de El Cairo, con el cual 179 naciones del mundo se comprometieron a erradicar la pobreza, garantizar acceso a la salud, educación, igualdad de género así como el respeto a los derechos reproductivos.

En su intervención, Ana María Larrea recordó que en 1994, el 80% de la población del planeta se concentraba en países menos desarrollados, lo que constituyó el punto de partida para concentrar los compromisos de los países que suscribieron el acuerdo de El Cairo.

Asimismo, reconoció que aunque existen avances a nivel de la región, la desigualdad sigue siendo extremadamente alta.

Tras esta evaluación, Ana María Larrea explicó a los países andinos la propuesta ecuatoriana que se enmarca en los ejes del Plan Nacional para El Buen Vivir, el cual se constituye en un instrumento esencial para la transformación profunda en cuanto a las relaciones de poder, el ejercicio de derechos y libertades, así como un cambio económico y productivo. En este sentido, sugirió a los países andinos plantear una agenda política para superar las desigualdades.

La exposición de Ana María Larrea se realizó en el marco del Foro Regional Andino “Balance y perspectivas del consenso de El Cairo”, realizado en Lima, el cual ofrece un panorama fundamental, de cara a la próxima Conferencia Regional de Población y Desarrollo de la CEPAL, que se realizará en Montevideo – Uruguay, en el mes de agosto, en donde Ecuador dejará la presidencia del organismo que asumió en julio de 2012, en Quito.

Los compromisos asumidos por los países en El Cairo, en 1994, se evaluarán en el año 2014, en la cumbre denominada CIPD +20.

Para mayor información
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2818
www.planificacion.gob.ec